

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Pengalaman Kerja Praktek

Praktek Kerja lapangan merupakan mata kuliah dan juga progam kampus yang bertujuan untuk menerapkan teori-teori yang dipelajari di kelas. Dalam PKI ini mahasiswa akan terjun secara langsung di tempat kerja industri maupun pemerintahan. Selain itu praktek kerja lapangan juga dapat menambah pengalaman dan juga kekreatifitasan mahasiswa untuk mencapai tingkat kualifikasi dilapangan. Kegiatan PKL juga merupakan salah satu persyaratan kelulusan bagi mahasiswa universitas mihammadiyah gresik.

Dengan adanya Kerja praktek (KP) ini diharapkan dapat memberikan pelajaran kepada mahasiswa mengenai disiplin kerja, efisiensi kerja dan juga produktivitas pekerja. Selama menjalani kerja praktek ini mahasiswa harus siap memasuki

kehidupan profesional terkait dunia industri sesuai dengan kemampuan tiap mahasiswa.

Adapun pelaksanaan kerja praktek (KP) kali ini dilaksanakan di PT.Pertamina Lubricants Gresik dengan melakukan observasi, identifikasi masalah, pengumpulan data dan juga wawancara. Setelah itu, data yang diperoleh dianalisis berdasarkan pengetahuan teoritis tentang permasalahan yang terjadi dan diharapkan dari analisa tersebut dapat memberikan solusi yang terbaik bagi perusahaan.

Praktik kerja lapangan ini berlangsung kurang lebih satu bulan, mulai dari tanggal 06 mei 2024 s/d 03 juni 20204. Waktu dan tempat pelaksanaannya ialah sebagai berikut :

Tempat : PT. Pertamina Lubricants PUG

Alamat : Jl. Harun Thohir No.77, Singosari, Puloancikan, Kec. Gresik, Kabupaten Gresik, Jawa Timur 61113

Hari kerja : senin – jumat, 07.00 s/d 15.30

Selain tujuan umum yang tertera diatas, melaksanakan kerja praktek (KP) diharapkan akan membawa keuntungan sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan

Dapat menambah informasi maupun data tambahan yang dapat digunakan untuk pertimbangan dalam pengambilan keputusan guna mengatasi permasalahan yang terjadi pada perusahaan.

2. Bagi Universitas Muhammadiyah Gresik

Dapat digunakan sebagai bahan rujukan dan diharapkan dapat memberikan kontribusi melalui pemikiran dan pengetahuan guna membantu mengembangkan lembaga pendidikan yang lebih maju

3. Bagi pembaca

Mendapatkan pengalaman dan juga pengetahuan selama kegiatan dan dapat melatih diri dalam mengaplikasikan teori selama perkuliahan

4. Bagi penulis

Bisa digunakan untuk memperluas pengetahuan mengenai teori yang akan dibahas serta penulis diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan yang sekriteria.

Kegiatan kerja praktek (KP) selama satu bulan ini dimulai dengan presentasi mengenai minat yang diharapkan dan dilanjutkan dengan pemaparan safety inductions. Lalu pada minggu kedua penulis melakukan observasi guna menentukan topik yang akan diangkat dan dilanjutkan dengan collect data. Setelah itu pada minggu ketiga, penulis melanjutkan untuk mengumpulkan data- data yang belum lengkap. Dan pada minggu terakhir penulis mulai menyusun laporan dan ditutup dengan presentasi mengenai hasil dan kegiatan selama satu bulan melaksanakan kerja praktek lapangan di PT. Pertamina Lubricants Gresik.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Bagian ini menjelaskan ringkasan singkat dari pembahasan awal hingga akhir bab, sehingga pembaca lebih mudah memahami informasi yang diberikan.

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bagian ini penulis memberi sekilas gambaran mengenai maksud dan manfaat dari pelaksanaan kerja praktek yang dapat dirasakan oleh beberapa pihak. Selain itu pada bab ini juga menjelaskan garis besar dari sistematika penyusunan laporan yang berisi tentang urutan penulisan per bab.

BAB II : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini memberikan gambaran umum mengenai sejarah, visi dan misi PT Pertamina Lubricants Gresik, serta lokasi, struktur organisasi, proses produksi, dan produk yang dihasilkan.

BAB III : TOPIK PEMBAHASAN

bagian ini penulis memberikan penjelasan tentang latar belakang masalah, tujuan dan keuntungan dari penelitian, batasan dan asumsi serta analisa untuk menyelesaikan permasalahan yang dihadapi perusahaan sesuai dengan topik yang diangkat

BAB IV : TINJAUAN PUSTAKA

Pada Bab ini mencakup teori-teori yang mendukung yang dimanfaatkan sebagai rujukan untuk penyelesaian masalah. Teori tersebut didapatkan dari referensi beberapa jurnal serta beberapa hasil penelitian terdahulu.

BAB V : PEMBAHASAN

Pada bab ini penulis menjelaskan cara menyelesaikan persoalan yang terjadi pada PT. Pertamina Lubricants .

BAB VI : PENUTUP

Bab ini menyajikan kesimpulan yang diperoleh dari laporan kerja praktik yang komprehensif, bersama dengan saran yang dapat bermanfaat bagi pembaca dan penulis.

Selain itu, bab ini juga memuat catatan yang secara khusus ditujukan kepada perusahaan yang bersangkutan.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bab ini berisi berbagai macam literatur berupa jurnal, buku, serta sumber referensi dan informasi yang digunakan oleh penulis

LAMPIRAN

